

Nueva nacionalización, suma y sigue.

Escrito por Vriesia - 03/05/2012 00:36

Evo Morales, presidente de Bolivia, ha nacionalizado la división boliviana de Red Eléctrica. Ha declarado que compensará a la empresa por la nacionalización.

Señores, al perro flaco todo se le vuelven pulgas.

=====

Re: Nueva nacionalización, suma y sigue.

Escrito por larpeiro - 03/05/2012 00:41

Las pulgas son nuestros queridos representantes políticos, la diplomacia y un servicio de inteligencia que no sé para que sirve, que no son capaces de defender los intereses de nuestras empresas en el exterior. La excusa del populismo de estos países no me sirve.

=====

Re: Nueva nacionalización, suma y sigue.

Escrito por CUBA_LIBRE - 03/05/2012 00:52

Bueno, aquí hacemos cosas parecidas.

Nacionalizamos a un jugador de balonmano e inmediatamente él se vuelve a su país a jugar en un equipo de allí.

Si somos más tontos andamos a 4 patas.....

=====

Re: Nueva nacionalización, suma y sigue.

Escrito por andreseljedi - 05/05/2012 05:23

CUBA_LIBRE escribió:

Bueno, aquí hacemos cosas parecidas.

Nacionalizamos a un jugador de balonmano e inmediatamente él se vuelve a su país a jugar en un equipo de allí.

Si somos más tontos andamos a 4 patas.....

Creo que es al revés, somos más listos, porque el último jugador de balomano ya era español, nos robó a todos, y encima se va a ir de rositas.

=====

Re: Nueva nacionalización, suma y sigue.

Escrito por Vriesia - 08/05/2012 00:02

andreseljedi escribió:

CUBA_LIBRE escribió:

Bueno, aquí hacemos cosas parecidas.

Nacionalizamos a un jugador de balonmano e inmediatamente él se vuelve a su país a jugar en un equipo de allí.

Si somos más tontos andamos a 4 patas.....

Creo que es al revés, somos más listos, porque el último jugador de balomano ya era español, nos robó a todos, y encima se va a ir de rositas.

Muy bueno. Además ya nadie se acuerda de él con el tema del elefante y el oso borracho.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2006/10/29/espana/1162129515.html>

Re: Nueva nacionalización, suma y sigue.

Escrito por larpeiro - 08/05/2012 16:24

. <http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/ypf.jpg>

Re: Nueva nacionalización, suma y sigue.

Escrito por andreseljedi - 09/05/2012 00:48

Vriesia escribió:

Evo Morales, presidente de Bolivia, ha nacionalizado la división boliviana de Red Eléctrica. Ha declarado que compensará a la empresa por la nacionalización.

Señores, al perro flaco todo se le vuelven pulgas.

Y lo mejor de todo, es que además de puta, ponemos la cama.

España donó en 2009 110 millones de dólares; 124 millones en 2010 y más de 100 millones en 2011. En 2010, Zapatero condonó su deuda con el Fondo de Ayuda al Desarrollo (FAD).

<http://www.expansion.com/2012/05/01/economia/1335891202.html>
